

Nul doute que cette date restera gravé dans l'inconscient collectif des Corses qui lui ont réservé un accueil « magnifique » selon les dires du Saint-Père.

8 000 personnes en ferveur

Lui qui n'a pas de mots assez durs pour condamner l'identité européenne et promouvoir, dans tous ses discours, les bienfaits de l'immigration venue d'Afrique et des pays du Maghreb, a évoqué à l'attention des 8 000 Corses en ferveur pour sa venue : « *Frères et sœurs, vos traditions sont une richesse qu'il faut conserver et cultiver, mais pas pour vous isoler, jamais, toujours en vue de la rencontre et du partage* ». Quelle modération ! Si les Corses et l'île de Beauté méritent un tel hommage tant l'amitié que nous leur portons, comme peuple méditerranéen est indéniable, nous aurions aimé entendre de tels propos vis-à-vis de la France, fille aînée de l'église selon l'histoire...

Le Cardinal Bustillo, prochain Pape ?

Après, le Pape à Ajaccio, n'avait pas besoin de service d'ordre, les Corses s'en sont chargés eux-mêmes. Celui qui aurait eu l'idée d'un attentat aurait été lapidé sur le champs... Mais alors pourquoi cette visite. D'aucuns parlent que son grand ami, le cardinal Bustillo serait l'un des favoris pour la succession de l'actuel Pape... C'est lui qui a demandé à Patrick Fiori et Alizée de chanter à cette occasion comme aussi aux groupes polyphonistes qui ont entonné Terra Corsa a capella... Il fallait tout de même arriver 3 heures avant devant la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption pour entrapercevoir la papamobile... Mais tout le monde était heureux de cette visite en Corse...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité